

Medienmeldung vom 4. Mai 2011

Rickenbach: Kontrolle wegen illegalem Glücksspiel

Gestützt auf polizeiliche Erkenntnisse, wonach in Lokalitäten des Rickenbacherhofs in Rickenbach dem illegalen Glücksspiel nachgegangen wird, wurde am Dienstagabend, 3. Mai 2011 eine Kontrolle durchgeführt. Diese erfolgte durch Angehörige der Kantonspolizei in Zusammenarbeit mit der Eidgenössischen Spielbankenkommission ESBK. Im Lokal konnten vier Personen beim Online-Glücksspiel und bei Internetwetten angetroffen werden. Im Weiteren wurden mehrere Computer, Wertkarten und einige hundert Franken Bargeld sichergestellt. Das entsprechende Strafverfahren wegen illegalem Glücksspiel wurde durch die ESBK eingeleitet.